
     
先週は運動会をご参観いただき、どうもありがとうございました。閉会式が終わったところか

らポツポツ雨が降ってきましたが、すべてのプログラムを予定通り実施できてよかったです。今

年の運動会は統合して初めてだったので、いろいろ試行錯誤がありました。教職員でもふりか

えりを行っていますが、保護者の方からも「これはよかった！」「ここはこうすれば…」とご意見い

ただけましたら、また参考にさせていただきます。QRコードからアンケートにお進みください。 

秋のあいさつ運動が行われました！ 
 運動会直前の２日間、朝のあいさつ運動が行われました。八雲中の生徒もやってきて３つの

門であいさつをしてくれました。いつもと違う雰囲気で、みんな普段の元気さであいさつができ

ていなかったように思えます。残念。まだまだあいさつ優勝は遠い道のりですが、僕も先月は朝

の門でのあいさつに出るのが遅く、「最近先生立ってへんやん」と早め登校の子に言われまし

た。ちょっと反省しつつ、「そんなん意識してるんや、えらいなあ」と感心しました。       
運動会がんばりました！ 
 2校が統合して初めての運動会が開催されました。暑さも収まってきた 10月中旬ぐらいから

どの学年も熱心に練習をがんばってきましたが、その成果をおうちの方に見てもらえる大きなチ

ャンスです。元気な応援合戦に続いて、４年生のソーランで開幕。黒いはっぴをまとい、大きな

かけ声と腰をしっかり落とした踊りが力強かったです。続いて６年生騎馬戦の熱い戦いでテン

ションを上げたところで１年生のダンス。楽しく、かわいく、元気いっぱい、みんなで作ったポン

ポンがかがやいてました。そのあとは、各学年の競技、演技がスムーズに進行。２年生のダンス、

「ゆず」の曲にあわせて声もしっかり出てましたし、何より楽しそうでした。３年生の競技、オリジ

ナルダンスもよかったですが、競技ではじゃんけんに勝っても負けてもチームワークばっちりで

した。５年生のフラッグ、みんなの旗の動きがそろった演技、くもり空にフラッグの虹がかかりま

した。最後の６年生は組み立て体操。たぶん守口で、こんな組み立て体操をしてるのは八雲だ

け。６年生の子どもたちはチャレンジしていたし、運動会当日の顔つきが練習とは全然違ってい

ました。進行もスムーズに進み、中身の濃い運動会になったと思います。保護者のみなさんにも、

いろいろご協力いただき、どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

      令和６年(2024)１１月２２日 校長 山口仁志 
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火災の避難訓練をしました！ 
 給食調理室で出火したという想定で火災避難訓練を行いました。実際に全館で非常ベルを

鳴らし、初期消火と１１９番への訓練通報、そのあと子どもたちがとても素早く、静かに運動場

に集合しました。この日は消防署から隊員の方が５人来られて、訓練の評価や火遊びのおそろ

しさなどを子どもたちに語ってくれました。また、先生が参加して消火器訓練を実施したり、１年

生が消防車を見学するなど、もりだくさんの避難訓練でした。これから寒い季節になり、火事の

危険性が高まります。ご家庭でもどうか火の元に気をつけてください。 

 

 


